
 
 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 
MUNICIPALITÉ DE PONTIAC 
  
PROCÈS-VERBAL de la séance spéciale du Conseil municipal tenue le mardi  
19 mars 2013 à 19h30 à l’hôtel de ville, située au 2024 route 148, Pontiac à laquelle 
étaient présents : 
 
M. Edward McCann, maire, Dr. Jean Amyotte, maire suppléant, les conseillers, Inès 
Pontiroli, Lynne Beaton, Roger Larose et Brian Middlemiss. 
 
Également présent : M. Sylvain Bertrand, directeur général, M. Benedikt Kuhn, directeur 
général adjoint, Mme Ginette Chevrier-Bottrill, adjointe aux services financiers et Mme 
Céline Gauthier CPA, auditrice CGA. 
 
ABSENCE MOTIVÉE : Thomas Howard, conseiller. 
 
La session débute à 19h35. 
 
13-03-1485 
ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

1. Parole au public et questions  
2. Adoption de l’ordre du jour  
3. Présentation et dépôt des états financiers  
4. Nettoyage du Moulin  
5. Contrat de travail, Mme Julie Galipeau  
6. Jardins communautaires à Quyon  
7. Accès internet – Résultats des soumissions  
8. 19 Egan 
9.  Réfection du chemin Braun  
10.  Poteau d’Hydro-Québec – Élargissement du chemin Elm  
11.  Enfonce-pieux hydraulique  
12.  Lettre de M. Ricky Knox  
13. Période de question du public  
14. Levée de l’assemblée  

 
 
Il est 
 
Proposé par :  Roger Larose 
Secondé par :  Dr. Jean Amyotte 
 
 
ET RÉSOLU d’accepter l’ordre du jour tel que lu. 

Adoptée 
 
 
PRÉSENTATION DES ÉTATS FINANCIERS 
 
La vérificatrice présente les résultats 2012 au conseil municipal. 

Les états financiers seront déposés lors de l’assemblée régulière du conseil d’avril. 
 
 
13-03-1486 
NETTOYAGE DU MOULIN 
 
Il est 
 
Proposé par : Inès Pontiroli 
Secondé par :  Roger Larose 
 
 



 
 
 

ET RÉSOLU de faire effectuer les travaux de sécurisation du système électrique du 
moulin en faisant annuler et enlever les panneaux électriques désuets au sous-sol et de 
faire brancher et modifier le panneau de 200 ampères à l’étage, de faire débrancher le 
filage désuet et de faire installer 2 prises (4 circuits) pour les besoins des futurs travaux. 

Le tout est conditionnel à ce que les lieux soient jugés sécuritaires par le rapport 
d’ingénieur ou l’acceptation écrite de M. Saucier. 

Adoptée 
 
13-03-1487 
CONTRAT DE TRAVAIL CHEF DÉPARTEMENT URBANISME 
 
Il est 
 
Proposé par : Dr. Jean Amyotte 
Secondé par :  Inès Pontiroli 
 
ET RÉSOLU QUE le contrat de travail de la chef de département d’urbanisme soit 
accepté tel que présenté par le directeur général, le tout rétroactif au 19 février 2013. 
 
Le vote est demandé : 

Pour : Inès Pontiroli   Contre : Roger Larose 
  Dr. Jean Amyotte  
  Brian Middlemiss 
  Lynne Beaton  

Adoptée sur division 
 
13-03-1488 
JARDINS COMMUNAUTAIRES QUYON 
 
Il est  
 
Proposé par :  Lynne Beaton 
Secondé par :  Inès Pontiroli 
 
ET RÉSOLU de faire connaître à Mme Marie-Pierre Drolet du CLD des Collines, notre 
intention de fournir un terrain, gratuitement, pour la mise en place d’un jardin 
communautaire à l’intérieur des limites du village de Quyon. 

Adoptée 
 
13-03-1489 
ACCÈS INTERNET – CENTRE ALBERT KENNEDY, CENTRE 
COMMUNAUTAIRE LUSKVILLE, CENTRE COMMUNAUTAIRE 
BRECKENRIDGE 
 
CONSIDÉRANT les appels d’offres pour l’accès Internet du centre Albert Kennedy, centre 
communautaire de Luskville, centre communautaire de Breckenridge; 
 
CONSIDÉRANT QUE Pioneer Wireless offre les meilleurs prix et conditions; 
 
Il est 
 
Proposé par :  Inès Pontiroli 
Secondé par :  Brian Middlemiss 
 
ET RÉSOLU QUE la municipalité confie à Pioneer Wireless le contrat de branchement à 
l’Internet et les frais se rattachant à l’accès Internet.  

Adoptée 
Lors d’une discussion portant sur le dossier du 19 Egan, la conseillère Inès Pontiroli 
mentionne à M. Roger Larose qu’il est en conflit d’intérêts. 
 
 
 



 
 
 

13-03-1490 
RÉFECTION CHEMIN BRAUN 
 
Il est 
 
Proposé par :  Brian Middlemiss 
Secondé par :  Dr. Jean Amyotte 
 
ET RÉSOLU QUE la municipalité demande des offres pour l’arpentage du chemin Braun 
à partir de la route 148 jusqu’à la hauteur de la limite est des lots 2 683 788 et 2 683 787 
et la section à partir de la limite est des lots 2 683 897 et 2 683 883 en direction ouest. 
 

Adoptée 
 
13-03-1491 
TRAVAUX CHEMIN ELM 
 
Il est 
 
Proposé par :  Brian Middlemiss 
Secondé par :  Inès Pontiroli 
 
ET RÉSOLU QUE la municipalité demande à Hydro Québec de déplacer les 2 poteaux 
situés sur le chemin Elm à la hauteur des adresses civiques 27 et 30 en prévision des 
travaux correctifs de ce chemin. 

Adoptée 
 
13-03-1492 
ENFONCE-PIEUX HYDRAULIQUE 
 
Il est 
 
Proposé par :  Dr. Jean Amyotte 
Secondé par :  Inès Pontiroli 
 
ET RÉSOLU QUE la municipalité fasse l’acquisition d’un enfonce-pieux hydraulique tel 
que soumis par le département de travaux publics au coût de 8 468,49$ (taxes incluses).  
Les sommes requises seront prises à même les budgets d’activités de fonctionnement. 
 

Adoptée 
 
13-03-1493 
DEMANDE D’AVIS LÉGAL – PLAINTE DU PROPRIÉTAIRE DU 1 670 ROUTE 
148 
 
Il est  
 
Proposé par :  Dr. Jean Amyotte 
Secondé par :  Inès Pontiroli  
 
ET RÉSOLU QUE suite à la réception de la lettre du propriétaire du lot 4 546 460, situé 
au 1670 route 148, le dossier soit confié à Me Michel Lafrenière pour un avis légal au 
sujet des prétentions d’infractions commises par le propriétaire et/ou locataire des lots 
2 683 760 et 3 943 083, situés au 1656 route 148. 

Adoptée 
 
13-03-1494 
LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE   
 
Il est 
 
Proposé par : Dr. Jean Amyotte 
Secondé par :  Inès Pontiroli 
 



 
 
 

 
ET RÉSOLU de lever l’assemblée à 21h30 ayant épuisé l’ordre du jour. 
 

Adoptée 
 
 
 
 
 
    
 MAIRE DIRECTEUR GÉNÉRAL 
 
« Je, Edward McCann, maire, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut 
à la signature par moi de toutes les résolutions qu’il contient au sens de l’article 142 (2) 
du Code municipal ». 


